



Medienmitteilung

Die grösste Versprechenssammlung der Schweiz

Wir können viel bewegen, wenn jeder und jede etwas beiträgt. Das gilt besonders im Umgang mit dem Klimawandel. Dafür lanciert die AEE SUISSE im Rahmen der Mission Zéro die Kampagne «MyPromise». Mit MyPromise kann jeder und jede ein Versprechen für das Klima geben. Es werden so viele Versprechen wie möglich gesammelt, bis in 250 Tagen am 27. Mai 2021 auf dem Berner Bundesplatz, dem HB in Zürich und an weiteren Orten der Schweiz der erste Nationale Klimatag stattfindet. Ganz nach dem Motto: Gemeinsam bringen wir die Welt ins Gleichgewicht!

Zürich, September 2020 - Der Klimawandel ist überall spürbar: Auf dem Berggipfel, am Seeufer oder auf dem Bundesplatz in Bern – deswegen wird der MyPromise-Schriftzug an verschiedenen Orten der Schweiz inszeniert und visuell eingefangen. Einen ersten Eindruck davon vermittelt das <u>Kickoff-Video</u>. Während der nächsten 250 Tage werden nicht nur persönliche Versprechen der Schweizer Bevölkerung, sondern auch von Unternehmen und Organisationen gesammelt. Auf www.mypromise.ch werden die Versprechen gegeben und helfen somit, die Quellen und Dimensionen von CO₂-Emissionen erfahrbar zu machen und durch einfache Umstellungen im Alltag zu senken.

Ein zweites Leben für die Könizer Badetücher

Um MyPromise in Szene zu setzen, wurden Stoffresten der Badi Köniz mit Hilfe von Studierenden der Schweizer Textilfachschule neu aufbereitet. Köniz hatte den Badibesucher*innen im Sommer aufgrund der Corona-Situation XXL-Badetücher zur Miete zur Verfügung gestellt. Nun wird diesen ein zweites Leben geschenkt. Sie begleiten die MyPromise-Kampagne während der ersten Monate als Blickfang in diversen Bild- und Videoproduktionen. Die Stoffreste werden zudem am Nationalen Klimatag einen erneuten Auftritt haben.

Unsere Partner

Nur gemeinsam mit Unternehmen, Verbänden, Institutionen aus Wissenschaft und Wirtschaft und der breiten Öffentlichkeit können wir dem Klimawandel erfolgreich entgegenwirken. Es gibt noch viel zu tun und wir sind längst nicht am Ziel. Deshalb ist es wichtig, dass jeder Beitrag, der uns der klimaneutralen Schweiz näher bringt, geleistet wird. Unter dem Patronat von EnergieSchweiz und myclimate und mit dem Netzwerkpartner STF setzt sich MyPromise für das Ziel einer klimaneutralen Schweiz bis 2050 ein. Die Partner Electrolux, Tetrapak, BKW und Nestlé wollen mit eigenen Versprechen Teil der Lösung sein und zur Bekämpfung des Klimawandels beitragen.

Mehr Informationen zu MyPromise und den Versprechen auf www.mypromise.ch

Ihre Kontakte

Nina Schaller, CEO Liike, Verantwortliche MyPromise, <u>nina.schaller@liike.ch</u>, +41 79 209 24 43 Oliver Wimmer, Verantwortlicher AEE SUISSE, <u>oliver.wimmer@aeesuisse.ch</u>, +41 79 223 74 85

Über die Mission Zéro

Die AEE SUISSE, die Dachorganisation der Wirtschaft für erneuerbare Energien und Energieeffizienz, hat mit der «Mission Zéro» eine freiwillige Initiative der Schweizer Wirtschaft und Wissenschaft lanciert. Deren Ziel ist es, Lösungen aufzuzeigen, um dem Klimawandel zu begegnen und die Menschen in ihren verschiedenen Rollen für eine aktive Mitwirkung zu gewinnen. Dafür bietet Mission Zéro diverse Möglichkeiten wie zum Beispiel die Kampagne «MyPromise» oder den ersten Nationalen Klimatag, der am 27. Mai 2021 auf dem Bundesplatz in Bern und weiteren Orten der Schweiz stattfinden wird.

























